

Princip renforce son activité de Promotion Immobilière avec l'arrivée de Marc Richter

Marc Richter rejoint Princip en qualité de Directeur général de la Promotion immobilière. Il aura pour mission de développer et de structurer cette activité historique du Groupe familial. Il a pris ses fonctions le 1^{er} février 2023.

Depuis sa création en 1973, Princip a toujours exercé le métier de promoteur immobilier. Au fil des années, Princip est aussi devenu une foncière avec une vision à long-terme, ce qui lui apporte une grande stabilité et une solidité financière.

Agé de 38 ans et diplômé de l'ESSEC, Marc Richter a passé près de dix ans au sein du groupe Pichet, pour lequel il a été Directeur de cabinet du Président fondateur puis Directeur général des Activités Patrimoniales (Foncière, Hôtellerie, Viticole).

Auparavant, il a été analyste en Transaction Services au sein du cabinet Ernst & Young, et inspecteur à l'Inspection Générale du groupe BPCE.

Cette nouvelle organisation permettra à Princip d'accélérer et de structurer son développement en Promotion, avec l'objectif de réaliser de nouveaux programmes innovants et responsables, sur l'ensemble du territoire français et sur tous les marchés de l'immobilier.



« Princip a toujours cherché à avoir une approche innovante et à se différencier des autres acteurs immobiliers. C'est ainsi que Princip a commencé à investir dans les actifs de santé il y a vingt-cinq ans et dans l'hôtellerie de plein air il y a douze ans. Nous renforçons la Promotion immobilière avec cette même logique innovante et différenciante. Marc Richter a toutes les compétences pour relever ce défi et nous sommes très heureux de l'accueillir. », Charles Guyot, Président de Princip.



A propos de Princip

Créée en 1973 par Didier Guyot et aujourd'hui dirigée par son fils Charles Guyot, Princip est un groupe immobilier familial français indépendant, qui offre une gamme complète de services immobiliers pour le compte de clients particuliers, entreprises et collectivités.

Initialement spécialisée dans le conseil et la gestion immobilière, la société a ensuite entrepris des projets de promotion immobilière, avant de développer une activité d'investisseur.

Après plus de 50 ans d'expérience, Princip intervient partout en France dans tous les domaines de l'immobilier :

- Nous réalisons des opérations de promotion et de revalorisation d'actifs
- Nous conseillons des clients particuliers ou entreprises (missions AMO, travaux clefs en main, gestion immobilière, transactions...).
- Et nous investissons pour compte propre et compte de tiers dans des actifs avec de solides fondamentaux et une vision long terme

En 2023, l'équipe Princip est constituée d'une trentaine de collaborateurs.